

Yoandry Iriarte prendra part au championnat panaméricain d'escrime à Panama



La Havane, 5 mai, (RHC/ACN).- Yoandry Iriarte, le seul escrimeur cubain qualifié pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, prendra part au championnat panaméricain qui se disputera à Panama, le mois prochain.

Alhadis Bandera, commissaire national de ce sport, a précisé dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, que Yoandry Iriarte sera également le seul escrimeur à défendre les couleurs de Cuba dans la capitale panaméenne.

Il a ajouté que la préparation de Yoandry en vue des JO pourrait inclure une base d'entraînement dont la date et le lieu n'ont pas encore été définis. «L'idée est de le faire participer à divers tournois internationaux et de le préserver en pleine forme pour les JO » a-t-il signalé.

Yoandry Iriarte a obtenu son billet pour Rio au tournoi de qualification Amérique, organisé en avril, à San José du Costa Rica où il a décroché la médaille d'argent, dans la catégorie de sabre.

Par son intermédiaire, l'escrime cubaine revient aux JO, après une absence de 8 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/92554-yoandry-iriarte-prendra-part-au-championnat-panamericain-descrime-a-panama>



Radio Habana Cuba